日伊防衛相会談について

令和5年3月16日16時15分から約20分間、浜田防衛大臣とクロセット伊国防大臣は、東京において日伊防衛相会談を実施しました。

- 1 冒頭、両大臣は、初めて対面で会談が実現したこと及び今年1月の岸田総理とメローニ 首相との首脳会談において、日伊関係が「戦略的パートナーシップ」に格上げされたこと を歓迎しました。
- 2 また、浜田大臣から、昨年12月に新たに策定された国家安全保障戦略及び国家防衛戦略等に関し、必要な防衛予算を確保し、反撃能力を含む我が国の防衛力を抜本的に強化していくこと等を説明し、クロセット大臣からは、強い支持が表明されました。
- 3 会談では、防衛協力・交流についても議論が行われ、両大臣は、次期戦闘機の共同開発や、空中給油・輸送機部隊間の交流や飛行教育に係る協力等が進んでいること、海賊対処部隊間の共同訓練の実績が着実に積み上がっていることを歓迎するとともに、さらなる日伊防衛協力についても検討を進めていくことで一致しました。
- 4 両大臣は、日伊関係の一層の深化及び「自由で開かれたインド太平洋」の維持・強化に 向けて、引き続き緊密に連携することを確認しました。